

Anabel Hernández (Periodista), Alfredo Figueroa (Analista) y Gabriel Reyes Orona (Ex procurador Fiscal) Mesa de Análisis



En la mesa de análisis los ponentes hablan sobre la elección de la candidata a encabezar el Frente Amplio por México.

"La noticia de ayer, me parece es el hecho de que dentro del Frente Amplio ha habido un nuevo movimiento de ajedrez, me parece, por parte del presidente de ese partido, conocido y amigo, en términos de relato de Gabriel Reyes Orona, se llama Alejandro Moreno y me parece que está intentando hacer un movimiento importante", señaló Alfredo Figueroa.

"Justo lo que está pasando ahora, sobran explicaciones con excesiva corrección política, con el desbordado recato discursivo que caracteriza a Beatriz Paredes, lo que se está encubriendo es lo que siempre fue un mal y que permanece como un mal que se llama 'Alito' Moreno, ¿por qué?, porque la pregunta es muy sencilla: ¿quién es 'Alito' Moreno si gana o pierde Beatriz Paredes? Si gana Beatriz Paredes, 'Alito' desaparece de la escena y pasa a tomar un papel secundario. Si pierde Beatriz Paredes, entonces sale Xóchitl Gálvez, la relevante. En pocas palabras 'Alito' Moreno ya se dio cuenta que al no ser Beatriz Paredes parte de su grupo político, el resultado sea cual sea va a ser adverso para él, por lo que lo que está haciendo es tratando de capitalizar", comentó Gabriel Reyes Orona.

"A mí me parece que realmente sería un gravísimo error político, estratégico, de credibilidad de Xóchitl Gálvez si ella aceptara este abrazo del diablo de 'Alito', por llamarlo de alguna manera. Porque no solo ya ha tenido que pagar al PAN dando una posición tan sensible como lo que significa un coordinador de campaña a un hombre como Santiago Creel, que no tiene ni idea de cómo se hace eso. Y número dos, ahora ¿cómo le pagaría a un personaje tan nefasto como 'Alito' Moreno esta declinación automática del partido de todos con Xóchitl Gálvez? Yo creo que aquí la principal interesada no solo es Beatriz Paredes sino la principal interesada de que esto no suceda debería de ser Xóchitl Gálvez", expuso Anabel Hernández.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6258?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D32